

Reuniones del Ministro de Asuntos Exteriores Hayashi con personas de ascendencia japonesa en Chile (nikkei) y empresarios japoneses, y cena con expertos chilenos

A partir de las 16:00 horas, el Ministro de Asuntos Exteriores HAYASHI Yoshimasa sostuvo una reunión con personas de ascendencia japonesa, nikkei, durante su visita a Chile por aproximadamente una hora. A continuación, desde las 17:40 horas, mantuvo una reunión con empresarios japoneses durante aproximadamente una hora. También tuvo una cena de trabajo con expertos chilenos durante aproximadamente una hora y 30 minutos a partir de las 7:20pm, cuyo resumen es el siguiente.

1. El Ministro Hayashi sostuvo conversaciones con nikkei chilenos y nuevamente rindió homenaje a la confianza que la sociedad chilena tiene en Japón, basada en la confianza que se han ganado las personas de ascendencia japonesa que han hecho grandes esfuerzos por el desarrollo de Chile ante muchas dificultades que han enfrentado. Asimismo, el Ministro Hayashi señaló que el Gobierno de Japón implementará diversas medidas, a través de la "División para la Colaboración con las Comunidades de Inmigrantes Japoneses y Descendientes ("nikkei") en América Latina", recientemente creada en el Ministerio de Asuntos Exteriores de Japón en enero de este año, con el fin de seguir promoviendo la cooperación entre Japón y las comunidades nikkei de los países latinoamericanos. A continuación, intercambió opiniones sobre temas como la enseñanza del idioma japonés, la introducción de la cultura japonesa y otras iniciativas, y la naturaleza de la cooperación entre Japón y la comunidad nikkei.



2. A continuación, el Ministro Hayashi se reunió con empresarios japoneses e intercambió opiniones sobre el entorno empresarial en Chile y los desafíos futuros. Durante la reunión, el Ministro Hayashi expresó su esperanza de un mayor desarrollo de la cooperación entre las empresas japonesas y Chile en áreas tales como los recursos minerales importantes y la energía limpia, y declaró que el Gobierno del Japón continuaría haciendo esfuerzos para apoyar a las empresas japonesas.



3. Además, el Ministro Hayashi mantuvo una cena de trabajo con expertos chilenos de diversos campos vinculados a Japón. El Ministro Hayashi explicó las iniciativas de la diplomacia japonesa, entre ellas el mantenimiento y fortalecimiento de un orden internacional libre y abierto basado en el Estado de Derecho, e intercambió opiniones con los expertos sobre diversos temas de la comunidad internacional y las medidas para abordarlos, el papel que deben desempeñar Japón y Chile, y las medidas para fortalecer las relaciones bilaterales.



Santiago, 4 de mayo 2023